



教育目標 たくましく生き抜く力と豊かな人間性の育成

学校だよりふれあい

平成30年
11月22日
発行

1年生職場訪問

10月4日に、第1学年の職場訪問を実施しました。今年度は町内16の職場を訪問しました。事前の調べ学習、当日の聞き取り調査と見学に意欲的に取り組みました。日常の学校生活では味わうことができない大変貴重な体験をすることができました。訪問後はインタビューをまとめたレポートを作成しました。



1年A組 浅利 綾乃

今回の職場訪問を通してわかったことがあります。幼稚園教諭で大切なことは子どもとたくさん関わり、一人ひとりのことをよく考えること、そして人として学び続けることです。私は、将来子どもとふれ合う仕事をしたいです。そして、人としていつまでも学び続けながら生きていきたいです。

1年C組 青山 迅

僕は、サカタのタネの営業方針に、そして長友さんの伝えようとする気持ちにとても衝撃を受け、同時に感動しました。たくさんの商品があるのにもかかわらず、ていねいに説明してくれた長友さんに感謝しかありません。もし今後、サカタのタネの商品に出会ったときには、長友さんやサカタのタネのことを思い出したいです。サカタのタネには、もっと有名になっておいしいものや、きれいな花などをたくさん作ってほしいです。

1年B組 丹羽 芹那

私はこの職場訪問を通して、改めてすごいと思ったことがたくさんありました。それはお客様への対応の工夫です。ベストムではお客様が便利に利用してほしいという強い願いがあり、設備がとても充実していることです。私も相手のことをしっかり考え、行動や言動に気をつけて生活していくこうと思いました。

1年D組 小山内心麗

職場訪問を通して感じたことは、福祉の仕事は大変で苦労が多いですが、苦労した分やりがいを感じられますし、人のために何かをすることは素敵なことだと思います。まだたりない部分もありますが、改めて福祉の仕事をめざしたいと思いました。

PTA教養部 ソーセージづくり

今年もPTA教養部の教養講座「楽しいソーセージづくりと燻製づくり」を実施しました。10月25日は保護者15名と教職員1名、11月8日は保護者12名と教職員3名が参加しました。物産センターの燻製器を使い、ソーセージとスマートチキンをつくりました。市販のものよりもずっと美味しく、一度経験された方が次年度また参加するリピーターも多いようです。準備をしていただいた教養部の皆さん、当日参加された方々お疲れさまでした。



東神楽町 地域未来塾

冬期学習会《中学生コース》

冬休みに地域未来塾の学習会が開催されます。普段の放課後学習でお世話になっている先生の他に大学生のボランティアの方々も来てくれます。

休み前に参加希望をとりますので今回も多くの生徒の皆さんの参加をお待ちしています。

期 日：1月9日～11日の3日間
13:30～15:30

場 所：2階図書室

その他：学習用具持参

12月の行事予定

- | | |
|--------|--|
| 1日(土) | 東川町郵便局長杯バドミントン大会
ライオソククラブ杯卓球大会 |
| 2日(日) | 東神楽町民バドミントン大会 |
| 4日(火) | 新しい学び研究会 |
| 5日(水) | 3年学力テスト(入試模擬)
道連盟加スカトリ-ズキ-強化合宿
(音威子府～9日) |
| 6日(木) | 校内研修 |
| 7日(金) | 常任委員会 |
| 15日(土) | 三野杯フットサル大会(上富良野～16日) |
| 18日(火) | 第4回参観日 |
| 21日(金) | 貯金日 |
| 22日(土) | ブレイズ杯フットサル大会(会場校) |
| 23日(日) | 天皇誕生日 |
| 24日(月) | 振替休日 |
| 25日(火) | 2学期終業式
職員会議 |
| 26日(水) | 冬季休業開始 |